

西二小だより

須賀川市立西袋第二小学校
平成28年9月20日 第9号
発行者 校長 高橋 弘之

子どもたちと3つの約束をしました！



2学期始業式に、子どもたちと「3つの約束」をしました。

- ① 元気にあいさつをする ② たくさん本を読む ③ 暗唱活動をがんばる

学校でのあいさつは、きちんとできていますが、声が小さいです。ご家庭・地域ではどうでしょうか？自分から元気なあいさつをしてほしいと思っています。

読書は、学校では時間をとりながら実施していますが、MCL活動を見ると、なかなかご家庭ではできていないようです。学校・家庭で一緒に取り組んでいきたいと思っています。



暗唱活動ですが、ご家庭では頑張って取り組んでいるでしょうか？

西二小の子どもたちは、学校では大きな声で発表したり行動したりできるのですが、校外にでると、なんと静かになってしまいます。自分の考えや意見も言えなくなってしまいます。そのための練習の1つとして、校長室で行う暗唱活動を頑張らせていきたいと思っています。

2学期は、この3つに力を入れて、取り組んで参ります。ご協力よろしくお願い致します。

避難訓練（侵入者対応）を実施しました



9月5日（月）に、須賀川警察署から3名お出でいただき、避難訓練を実施しました。最近、各地でいろいろな事件が多発し、いつどこで凶悪な事件が起こるかもしれません。そこで、今回は、学校に不審な人物が侵入したという想定で行いました。

子どもたちの様子を見ると、静かに迅速に避難することができたようです。避難後、警察署の方から、避難の仕方、不審者への対応の仕方について教えていただきました。

学校では、機会あるごとに指導して参りますが、ご家庭でも子どもたちと話し合ってみてください。

これからも、「自分の命は、自分で守る」を合い言葉に、子どもたちの命を最優先に守ります。

PTA資源回収、ありがとうございました。

9月10日（土）のPTA資源回収では、大変お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。また、児童の皆さんも一生懸命お手伝いをしてくださいました。地域の皆様のご協力にも感謝いたします。

ここで得た収入は、学校での子どもたちの活動のために使わせていただきます。



9/16 交通教室を実施！！

第2回の交通教室を実施しました。須賀川警察署員の方のお話を聞いた後、集団下校指導を行いました。

学校周辺は歩道はあるものの、結構スピードを出して走っている車が多いので、歩行に注意しながら、各地区まで担当者がついて確認しました。

子どもたちには、十分注意するように指導しておりますが、ご家庭でも一声かけていただきたいと思います。よろしくお願いします。



9/21～9/30 秋の全国交通安全運動が始まります。

保護者の皆様、地域の皆様、いろいろお世話様になります。

9/29 地区音楽祭(合奏)……… 3, 4年生が参加します。
10/4 いわせ地区陸上交流大会…5, 6年生が参加します。
保護者の皆様の応援よろしくお願いします。

【学校が大きく変わる①】



2020年度から、学校教育が大きく変わろうとしていることは、ご存じでしょうか？

今年8月2日の各新聞では、新学習指導要領(案)を大きく取り上げています。

実は、小・中・高校では、いろいろなことに影響してきます。保護者の皆様には、機会あるごとに説明していきたいと思っておりますが、今回は、小学校でどんなことが変わろうとしているのか、簡単に紹介します。

①小学校英語が教科化に！

今までは、5, 6年生が外国語活動として英語の学習を行ってききましたが、それが教科になる予定です。教科になると言うことは、評価をしなければなりません。つまり、通知表に書くこととなります。そして、3, 4年生には、今までなかった外国語活動(英語)が入ってきます。

②プログラミング教育を必修化！

③道徳が、「特別な教科 道徳」に！

これも、教科になります。つまり、評価をして、通知表に書くこととなります。



④「アクティブ・ラーニング」 能動的な学習を取り入れる。

今、一番心配しているのは、英語が教科になることで、5, 6年生の時間割が週2コマ(1コマは45分)増え、3, 4年生も外国語活動の時間が週1コマ増えることとなります。しかし、今現在、週の時数はほぼ限界にきています。どうやって実施するのか？頭の痛いところです。1日6コマの授業を7コマにする。または、土曜日の授業を復活する。夏休み・冬休みを短縮する。夏休みに集中して授業を行う。といった考えがあるようですが、どうなるか分かりません。しかし、あと4年後、今の1年生が5年生になる時には、上記の①～④は実施されることはほぼ間違いありません。③の「特別な教科 道徳」に関しては、前倒しをして2年後ぐらいに始まるかもしれません。

今後、少しずつ詳しく説明して参ります。